



ひまわりファミリー通信

～R3.11～



先日、メンバー数名と職員で近隣の神社の庭掃除をさせていただきました。イチヨウの葉が黄色く色づき、ぎんなんもたくさんありました。もうすっかり秋ですね🍁
11月7日は立冬です。早いもので、暦の上では**冬が始まる日**とされています。また、11月11日は「亥の子（いのこ）の日」。あまり馴染みがないかもしれませんが、この日が暖房器具を出す目安とされています。実際に使用するかは気温によりますが、9月に気象庁などから発表された長期予報を見ると、今年の冬は寒くなりそうです…。早めに冬の支度を始めてはいかがでしょうか？

《活動報告》

☆10月13日 障害者ふれあいフェスティバル出展作品見学 場所：石川県庁

メンバーの堂前さんが作品を出品されたため、希望者を募って見学に行ってきました。会場には絵画・工作・詩などの様々な作品が展示されていて、とても興味深い展示品ばかりでした。また、小学生動物愛護絵画展も開催されており、かわいらしい動物の絵もたくさん展示されていました。曇り空ではありましたが、展望ホールからは金沢市が一望できました。指をさしながら「あれは何の建物？」「赤っぽいから金沢イオンじゃない？」などと話に花が咲いていました。



《今後の予定》

☆11月1日（月） 日帰り研修

今年は加賀方面に行きます。詳しい日程については、決まり次第参加される方に説明いたします。お天気に恵まれますように♪研修に参加されない方は、お休みとなります。ご了承ください。

☆11月3日（水・祝）

カレンダー通りお休みです。

☆11月19日（金） 職員勉強会

第三金曜日のため、作業は午前中のみです。午後は職員勉強会をさせていただきます。昼食会はありません。午前の作業後に掃除をしていただき、終わり次第解散・送迎となります。送迎を利用する方で買い物などに行かれる方は、お早めにお問い合わせいたします。

☆11月23日（火・祝）

仕事の状況を見ながら、開所するかどうかを職員で話し合いをいたします。決まり次第お知らせいたします。

《ひまわりからのお願い》

冬が近づき、インフルエンザなどの感染が流行する時期がやってきます。引き続き、正しい手洗い・手指の消毒・黙食等をしていただき、感染予防にご協力ください。よろしくお祈りいたします。